

伊達な旅ガイド

Vol.136

笑顔咲くたび 伊達な旅
仙台 Sendai & Miyagi, where smiles blossom 宮城

伊達な旅紀行



毎週月曜日

19:54~20:00
BS-TBSにて大好評放送中



9月2日
放送

古き良きめぐり旅



戦国武将として乱世を生き抜き、仙台の礎を築いた藩祖、伊達政宗公。仙台には、政宗公の廟所である瑞鳳殿などの歴史的建造物や、政宗公がたしなんだ香道、当時の食にまつわる風習など、政宗公の時代を感じられるものがたくさん残っています。政宗公の時代を感じながら、仙台を散策してみませんか？

今回立ち寄った場所

仙台城跡・政宗像

仙台城跡の政宗像は実は2代目。初代の像は、仙台市博物館の裏にあります。



瑞鳳殿(本殿・涅槃門)

豪壯で装飾性の高い造りですが、当時の涅槃門には彩色のない部分があり、そこには貴重な香木が使用されていたそうです。



政宗公にまつわる文化と食の風習

香道

将军家や公家たちとの交流がある伊達家にとって、香道は欠かすことのできない特別なものでした。



仙台伊達家十八代当主
伊達 泰宗さん



「本当の伊達者の姿というのは、普段人の見ていない所で努力を積み重ね、その結果、内なる光を外に放っていくと聞いた事がございます。彩色のない香木で作られた涅槃門の彫刻とどこか重なるような気持ちがいたします」

ウナギ

虚空蔵菩薩の信仰から、政宗公の時代の仙台ではウナギを食べない風習がありました。

大満寺住職 西山 圭明さん

「虚空蔵菩薩は人々を救済するため虚空の宇宙からウナギに乗って現れたといわれています。そのため、虚空蔵菩薩を信仰する人はウナギを食べないという方が今もいらっしゃいます」



開成庵

Tel.022-266-2520
創業133年というウナギ料理の老舗。



鈴木 禮子さん

「鰻組合で鰻塚をつくり、1年に1回、5月13日に鰻屋さん全部で生きたウナギを添えて祈祷をし、松島の埠頭から放流する供養をしております」

虚空蔵菩薩

無限の知恵と慈悲を持つといわれ、大満寺の隣にある虚空蔵堂に安置されています。



●大満寺

約800年の歴史を持つお寺。仙台の語源ともいわれている千躰仏が安置されています。

